

In der punktweisen Abstimmung wird der Referentenantrag wie folgt geändert und abgestimmt:

1. Die Landeshauptstadt München wird sich im Rahmen ihrer Möglichkeiten weiterhin dafür einsetzen, eine sozialverträgliche Lösung für die Siedlung Ludwigsfeld zu erreichen, vor allem, dass der Bestand als Mietwohnungen erhalten bleibt.

2. Die Anträge
3460 von StRin Wittmann und StRin Oberloher vom 16.01.2007 zur dringlichen Behandlung in der Vollversammlung am 24.01.2007
sowie
3470 von StRin von Walter vom 18.01.2007 zur dringlichen Behandlung in der Vollversammlung am 24.01.2007
bleiben aufgegriffen.

3. Die Vorlage unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.

Die Punkte 1 bis 3 werden einstimmig **beschlossen**.